Des nouveaux Roy et Roitelet





e dimanche 16 avril, la compagnie organisait un concours.
Les cent archers venus participer au «tir 3D», c'est-à-dire tirs sur cibles animalières artificielles en pleine nature, ont apprécié ce beau parcours de vingt-quatre cibles.

Le lundi 17 avril après l'assemblée

générale au jeu d'arc, avait lieu le traditionnel «tir à l'oiseau».

Pour cette année, le «Roy» et le «Roitelet» de la compagnie sont Stéphane Decultot qui, après trois années consécutives, est sacré empereur de la Compagnie de Vic-sur-Aisne, et Erwan Bultel.

